

2023-08-06

## Lavadero Político 06/08/23

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://libertad-oaxaca.info/lavadero-politico-06-08-23/>

Nuestros reporteros tricolores y pitufo vanidoso nos cuentan que, hasta hace apenas algunas semanas, las simpatías en Oaxaca a favor de Xóchitl Gálvez para coordinar los trabajos del Frente Amplio por México estaban subiendo como la espuma, pero hoy van en picada en ambos institutos políticos porque salió a escena "Lady me quedo con el 20". Sí, la misma que hace algunos ayeres le pintó caracolitos al PRI acusándolos de haberla despojado de su triunfo municipal en Quiérolani. La misma que, con lágrimas en los ojos, se fue al PAN, donde no lo pensaron mucho y la premiaron con una diputación local plurinominal y luego una diputación federal. En donde supo aprovechar muy bien su beca dorada y hacerse de muy buenos negocios que hoy la han hecho una exitosa empresaria y más reconocida por aplicar el 20% de moches para aplicarlos en programas de apoyo a los niños y mujeres pobres, pero de su casa.

La historia es de todos conocida, "pero ni perdón ni olvido" reclaman en la casona de Manuel Ruiz, donde "Lady me quedo con el 20%, 30% y hasta el 50%" cuando vio que ya estaban en quiebra los PANaderos decidió dejarlos azotándoles la puerta para irse al PRI, porque le recompensarían todo el daño que le hicieron y le pagaron con una diputación federal plurinominal.

Saltimbanqui, convenenciera, judas y millonaria es la eterna pluri, que nada le sumará a la señora X, porque al contrario le restará. No dudamos ni tantito que nuevamente le den como premio de consolación un escaño en el Senado o una curul, porque van a perder la presidencia, pero ganarán los mismos pluris de siempre.

En un callejón sin salida se encuentra el pueblo de México y de Oaxaca, porque hasta hoy solo están encabezando la escena política quienes ya se han despachado con la cuchara grande y, en la otra esquina, los que nunca habían ganado nada, hoy están haciendo lo que se les pega su regalada gana, convirtiéndose en una gota de agua del viejo PRI.

Nuestro reportero Sabueso cuenta que las carpetas de investigación que tiene un morenista y funcionario público podrían frenar sus aspiraciones rumbo al Senado. Las opciones que tiene son seguir en su cargo, en el que, por cierto, aún no sabe de qué se trata, y para lo que medianamente le podría alcanzar es para una diputación local.

Dicen los que saben que la candidatura al Senado tiene apodo, nombre y apellido: "El Príncipe Mestizo" Adelfo Regino, además de la bendición del Mesías de Palacio Nacional. ¿Será?

Nuestra reportera electoral asegura que, así como en muchos estados se ignoró la orden del INE de quitar la publicidad de todas las bardas pintadas a favor de las corcholatas, en Oaxaca los superaron. En el CRENO, a pesar de que está prohibido utilizar las bardas de escuelas públicas para temas políticos, se atrevieron a mostrar su apoyo a dos aspirantes morenistas: Claudia Sheinbaum y Adán Augusto. Lo más cínico es que fue la izquierda quien impuso esas reglas de no utilizar esos espacios públicos, mismas reglas que hoy no recuerdan.

Respecto a estas bardas, la oposición no ha dicho nada. La abuelita de Latón de la aldea pitufa medio quiere saltar, pero sus brincos no tienen mucho eco estando el piso tan parejo. El PRD brilla por su ausencia y el PRI sabe que, como tienen una cola larga, prefieren guardar silencio para no ser la de malas y saquen sus trapitos al sol y los manden directo al Resorte de Tanivet a hacerle compañía al KeMonito y al "Gansito" (por aquello que está cubierto de chocolate y por dentro tiene una embarradita de fresa) y que, en su suite presidencial, está aplicando la de Lozoya "me canso de cantarle al ganso". ¡Ay... nanita!

Y ya que estamos hablando de bardas y espectaculares, ¿alguien nos podría decir por qué la señora diputada federal adicta a degustar caldo de rata, Irma Juan Carlos, se atreve a usar el logo oficial de la Guelaguetza para sus espectaculares? ¿Será que no tiene un trabajo real legislativo, ni iniciativas trascendentes para publicitarse? ¿O será que el impresor se equivocó?

Como a nuestra reportera 1000% chaira comprometida con la austeridad franciscana, no le gusta que le den atole con el dedo, aquí nos deja un aproximado de cuánto gasta la diputada federal Irma Juan Carlos por toda esa publicidad. Si no es el cambio de horario, la reforma energética, la ley 3 de tres, seguro ya pronto la defensa al apoyo a la distribución de libros de texto en las primarias de todo el país y claro no podría faltar la Guelaguetza, colgándose el logo oficial, entre otras más.

Dicen los mal pensados y lenguas viperinas que pareciera que dichos espectaculares son patrocinados por el Jardín primavera. Y es que no hay dinero que alcance para pagar mes con mes tanta difusión de ese tipo, ya que la renta mensual con todo y lona, instalación y desmonte está desde los 7 mil pesos a los 45 mil mensuales, dependiendo del tamaño y la zona donde se ubique el espectacular.

La contaminación visual de la diputada, perdón, la publicidad está en todas las regiones del Estado. Por donde circule, estimado ciberlector, se topa con ella. Casi llegando a Tlacolula tiene dos espectaculares de los grandes. Solo de esos vamos a calcularle unos 90 mil mensuales y allí lleva meses publicitando. Más los que tiene en Xoxocotlán que están en 30 mil pesos, y por allí tiene varios. Que decir en Huajuapán, en la costa, en la autopista pasando la caseta de cobro de Huitzo, para cuánto le calcula que se gaste mensual a ojo de buen cubero, ¿medio millón de pesos?

¿De dónde sacará semejante cantidad de dinero para pagar tanto espectacular en esa austeridad republicana?

¿Será que no sabe que a su Mesías el cabecita de algodón no le gusta ese tipo de propaganda? ¿Será que le brinde un informe a detalle al pueblito bueno y sabio?, porque al final el dinero del pueblo.

Ya de que la oposición la denuncia, ya mejor ni hablamos, porque andan muertos. Es más fácil que la nueva morenista Mariana Benítez presente esa queja que cualquiera de la oposición, ya ven que la come rata tiene una cuenta pendiente con ella. ¡Ups!

Las cosas se ponen intensas en Santa Cruz Xoxocotlán rumbo a la definición de las corcholatas de Morena. Nuestra reportera electorera chaira cuenta que las fiebres, envidias y pasos en la azotea comienzan a sentirse. Un ejemplo de ello se registró el jueves por la madrugada en Xoxo, cuando varias paredes pintadas a favor de Claudia Sheinbaum fueron rayadas.

Nuestra reportera asegura que la afectación a un centenar de bardas solo deja entrever las frustraciones políticas locales contra Carlos López Jarquín para restarle puntos. Y es que dicen que en la sede estatal de Morena su nombre está sonando fuerte para ser el candidato de Morena.

Lo más lamentable de la situación es que todo parece indicar que esta acción es de personajes rebeldes dentro de la misma Cuarta Transformación y que son de dicho municipio. ¿Quién o quiénes serán?

El ataque tiene toda lógica. Nuestra reportera jura y perjura que entre las cúpulas de Morena se comenta que quien tiene una estructura electoral organizada y hasta hoy representa la primera fuerza política del mencionado municipio, es Carlos. Y a eso sumen que últimamente tiene una buena y cercana relación con el comité estatal de Morena, además de que se le ha visto muy activo participando en las convocatorias estatales y nacionales del partido. Mientras que otras personalidades de Xoxo, fieles a su costumbre, solo se la pasan intrigando y armando planes siniestros, que al final sin darse cuenta afectan a la corcholata favorita del inquilino de Palacio Nacional.

Lo bueno de todo este ataque es que desde ahora en el partido ya se dieron cuenta de que vienen de la misma

persona de siempre.

Por cierto, ¿será que el expriista Argeo Aquino volverá a traicionar a Morena?

Cuando todos creíamos que la decisión del Congreso del estado, e incluso del propio gobierno estatal, de intentar desaparecer el Tribunal de Justicia Administrativa y destituir a los magistrados priistas conservadores, era arbitraria y hasta con tintes de autoritarismo al estilo del carnicero de Chalcatongo, pero remasterizado, nuestra reportera jurista quedó asombrada. Parece que el Espíritu Santo tenía todo meticulosamente calculado desde el inicio de la administración primavera, dando la impresión de que todo estaba mal hecho, que no tenía contactos y que todos se confiaran. Sí, estimado ciberlector, aunque no lo crea. El plan tiene maña y asegura nuestra reportera que pronto nos daremos cuenta.

Ahora, los entendidos dicen que lo que se avecina hará temblar a más de uno... porque la barredora de la justicia primavera promete llevarse al baile a otros ratones, tepocatas, cucarachas, animales rastreros, desechos de la vida y adefesios mal hechos de las administraciones conservadoras y sus beneficiados. Por eso era necesario tener magistrados de confianza y de casa.

Quien ya se dio cuenta que lleva todas las de perder y lleva noches sin dormir bien después de su viaje por Europa, es Manuel Velasco Alcántara que en mala hora les suplicó a los magistrados que lo reeligieran. Y es que asegura nuestra reportera Magistrada siempre bien estirada, que anda encerrado temblando de miedo (literal). Es más, ni el alcohol, ni los hongos, ni los polvos mágicos parecen calmar su nerviosismo. ¡Ups!

Nuestra reportera Magistrada siempre bien estirada jura y perjura que las cuatro carpetas de investigación que tiene por el delito de fraude, que los afectados interpusieron antes de que su jefe el viejo de Polanco le diera su beca dorada en el TJAO fueron suficientes para que se le quitara lo envalentonado.

Dicen que cuando lo hicieron Magistrado, hizo que sus amigos archivaran las denuncias. Lo que nunca pensó es que este gobierno que es muy dado a investigar minuciosamente a los personajes priistas y sobre todo a los empleados del señor que mece la cuna desde la fundación Colosio. Le desempolvaban sus trapitos sucios.

Y es que la verdad es que se pasó de la raya con la gente de las comunidades al pedirles dinero por adelantado para bajar recursos y no cumplir. Imagínense que salgan todas las mujeres a las que ha acosado sexualmente y lo denuncien. Y más lo que hace cuando se va a sus "retiros espirituales", dicen que hay grabaciones. ¿Será?

Lo de las denuncias van tan en serio, que los agentes estatales de investigación ya andan haciendo su chamba en cada uno de los municipios donde presuntamente delinquiró. En una de esas y lo vemos con uniforme caqui en una de las suites del Resorte Tanivet.

Es tanta la preocupación de los magistrados priistas conservadores que presentaron una ampliación de controversia donde vuelven a solicitar una suspensión.

Por cierto, ninguno de los magistrados quiere salir ni a la esquina de su casa, no vaya a ser la de malas y los metan al botiquín porque anduvieron vendiendo impunidad como el caso de uno de los magistrados depuestos (pero restituidos temporalmente) que pronto lo van a demandar porque cobró y no cumplió.

Así que antes de ponerse al tu por tu con sansón a las patadas y andar reclamando porque los corrieron, mejor pónganse a recordar sus travesurillas del pasado porque en una de esas y su pasado regresa. ¡Ya ven que los morenistas no son nada rencorosos! (el chiste se cuenta solo).

Dicen en los pasillos del Máximo tribunal que Manuel Velasco tuvo mucho que ver para que la comunicación social de la SCJN fuera totalmente dolosa, al comunicar mentiras, como el hecho de que se habían suspendido el decreto que creaba al nuevo tribunal. Y esa travesura del adorador del Dios Baco no se la van a perdonar fácilmente. ¡Ay nanita!

Por cierto, queremos hacer una aclaración. El Diodorista Javier Martín Villanueva Hernández, según se dice, logró mantener su posición gracias a la intervención de Mario Delgado presidente Nacional de Morena. Cabe mencionar que ambos se llevan de piquete de ombligo.

El Magistrado Raúl Palomares Palomino, quien tuvo la fortuna de ser amigo de Sergio Salomón Céspedes, el gobernador de Puebla, es otro que también corrió con suerte. Ahora, se desempeña como magistrado en el estado vecino.

Como el pecho de nuestra reportera no es bodega, asegura que Elpidio Altamirano intentó abogar nuevamente por su esposa Alejandra Villacaña Abascal. A Ambos ya les dieron que no hay forma de regresarle la beca dorada y todo porque en el apellido lleva la penitencia. Además, como podría ser imparcial si llegara algún caso contra su padre Jorge que estuvo en la CEA.

El mismo intento hizo Elisa Zepeda para su recomendada Camelia, pero a ella también le pintaron caracolitos. Lo mejor sería que se la lleve a la Secretaría de la Mujer, quizá Camelia pueda orientar a su madrina política, porque la SMO continúa siendo un elefante blanco.

"Oh no, Oh no, Oh no no no"

Quien de inmediato se cuadró y mandó a avisar a la burbuja de la primavera oaxaqueña fue Elías Cortés, porque asegura que él sí sabe que cuando se tiene poder es mejor no andarse peleando. Eso sí, quiere saber cuánto será su finiquito. Je, je, je.

Lo que sí les podremos adelantar a todas y todos los magistrados que su finiquito será lo que la ley marque, eso sí, más vale que no se ilusionen con el bono RDL, porque ese no va incluido, menos cuando se vendieron al mejor postor.

Esta historia de encuentros y desencuentros continuará...

Como nuestra reportera ruletera letrada no le gusta quedarse con ninguna duda, se dio a la tarea de revisar nuevamente y de manera minuciosa el decreto de creación del Sistema de Transporte Colectivo Metropolitano CITYBUS. Todo parece indicar que desde la SEMOVI se quieren chamaquear a todos para ocultar que no se tomaron la molestia de leer dicho decreto. Según la secretaria de la Movilidad, Claudina de Gyves Mendoza, y Karina Gómez Esteban, directora general del Citybus, la Secretaría de Administración no puede rentar el servicio para transportar a las y los Godínez a los complejos de ciudad Administrativa y Judicial.

Después de que nuestra reportera ruletera letrada se puso a leer y releer el decreto, se dio cuenta de que en ninguna parte está la prohibición. Al contrario, dice que pueden "celebrar cualquier tipo de convenios y contratos necesarios con autoridades federales, estatales y municipales, así como con terceros o entidades financieras". Con esto, no nos cabe la menor duda de que hay un desconocimiento total del tema, principalmente por parte de Claudina y Karina, quienes lo único que han dedicado su tiempo es a atender sus rivalidades.

Si Claudina, Karina y hasta el propio Nino Morales, secretario de Administración, fueran menos cortos de visión, le hubieran presentado una propuesta atractiva al gobernador que pudiera representarle un ahorro considerable y ganancias al mismo tiempo. El hecho de hacer un contrato para que en lugar de pagarle el servicio a empresas privadas del pulpo camionero lo hicieran al Citybus y que ese dinero se quedara en el gobierno para destinarlo a obras o abono a créditos dejaría bien parado a su jefe ante los oaxaqueños. Por fin después de dos sexenios esas unidades de motor que las y los oaxaqueños aún debemos estarían siendo utilizadas por un sector del pueblito noble y sabio. Pero como son flojitos no se les prendió su foquito.

Era sencillo. Solo tenían que crear las rutas a ciudad Administrativa y Judicial. Dicho servicio lo pagaría la Secretaría de Administración así tal cual como pagan el servicio del transporte a empresas privadas. O podían

hacer un sistema de prepago para los trabajadores Godínez, algo así como el amigo kit de Telcel. Nadie dijo que se lo tenían que dar gratis. No hay impedimento mientras se pague.

¿Cuál es la diferencia entre prestarlos para el uso de la Guelaguetza y no para generar recursos para trasladar al mundo godín? Mientras se decide qué hacer con el proyecto, ¿acaso SECTUR o SECULTA pagaron por utilizar el servicio del Citybus en la máxima fiesta de los oaxaqueños? Según la vocera de SEMOVI, Saymi Pineda (je, je, je), dijo en la conferencia de prensa del 25 de julio que se erogó poco más de 3 millones de pesos para el mantenimiento correctivo y preventivo, así como el pago de pólizas de las 25 unidades utilizadas. Eso es mucho dinero. Esperamos que nos den un informe detallado de cada peso gastado.

Se dice y se rumorea que ya está todo listo para reformar el decreto y es que tenía muchas mañas mandadas a hacer por la hermana dinamita Mariana Nassar, como el hecho de que un tercero pudiera ejecutar este proyecto, obtener las ganancias y pagarle una limosna al gobierno del estado. Ya veremos si esa parte la eliminaron porque dicen que un morenista ya quería aprovechar para rentar el negocio heredado por la diputada federal priista.

Y ya que mencionamos a la más malvada de la administración de Alejandro Murat, sería bueno saber si dentro de las investigaciones que han hecho Claudina y Karina sobre el Citybus, no fingieron la renta o contrato de arrendamiento de los camiones que nunca circuló y que en facturas pueda ser que si lo hicieron. Porque ya sabe estimado ciberlector que Marianita y sus lacayos para las mañas se pintaban solos, solo recordemos como simulamos los mantenimientos correctivos y preventivos de las unidades de motor.

Esperemos que suceda un milagro, para que a Claudina y Karina les ilumine un rayito de luz para que puedan presentar el proyecto que dijo el gobernador Salomón Jara que sería para lunes 7 de agosto. No queremos presionar a las señoras, pero el que manda en Oaxaca quiere que en este mes de agosto ya esté circulando por lo menos una ruta, que puede ser la de Pueblo Nuevo Xoxocotlán. ¿Ya checaron que va a pasar con el terreno de la familia de la diputada Nancy Benítez?

Solo hay que ver el rostro de Pedro Silva para saber que las cosas en la SEMOVI no andan nada bien.

También esperemos que ese rayito alcance a Nino Morales porque el tema administrativo también lleva sus particularidades, pero al no haber operatividad por parte del secretario, no creemos que una ruta circule antes del 15 de este mes.

¡Diosito ilumina a tus criaturitas!

En la capital del corrido y no precisamente nos referimos a Culiacán, sino a la capital de Oaxaca de Juárez, donde nuevamente los camioneros del transporte urbano andan corriendo con sus vetustas unidades por las calles y avenidas y no hay autoridad alguna que los meta en cintura. En esta ocasión, le tocó a nuestra reportera Godínez ser testigo de la competencia por el pasaje entre urbaneros y que, sin ningún temor a Diosito, se pasaban los semáforos en rojo y en la calzada Héroes de Chapultepec estuvieron a nada de ocasionar un accidente.

La Policía Vial de Toribio hace como que no ve estas peligrosas carreritas en las que se expone la integridad de los pasajeros y esperemos se pongan a hacer su chamba.

A la titular de SEMOVI, ¿qué le podemos pedir si anda más ocupada preparando sus cositas para saltar a una curul?

Le recomendamos, amigo ciberlector, que cuando salga a la calle y tenga que utilizar el transporte público se encomiende al Altísimo por el peligro que correrá.

Eerencia maldita

Desde la Casa Hogar "Los Tamayo" je, je, je, ¡perdón! desde la Casona de Santa Rosa, nuestro reportero Tricolor

VIP nos informa de la visita a Oaxaca de la actual senadora y exdirigente de la CNC, Beatriz Paredes Rangel. Ella anda diciéndole a todo el que la quiera escuchar que sus simpatizantes y seguidores están en el campo y se les complica eso de andar firmando en las plataformas digitales para que sea ella la abanderada del FAM (Frente Amplio por México). Pero que ya rebasó las 300 mil firmas a su favor y estará en la próxima etapa de los cuatro fantásticos. Dice nuestro reportero que los astros oficiales partidistas (Alito) ya se alinearon en torno a la tlaxcalteca y la maquinaria ya empezó a caminar.

En la gira de Paredes Rangel hubo varias actividades en las que la acompañaron muchos innumerables y que aspiran a volver a perder ¡ups, perdón! A nuevamente contender para un cargo de elección popular, porque la tercera es la vencida ¡verdad, lic. Pamela Juanjo!

Otro que andaba muy quitado de la pena acompañando muy pegadito a la senadora era el exdiputado local por Tlacolula, Noel García Aguilar, hoy mejor conocido como el Doctor Muerte. Y es que hace no más de dos meses este flamante herbolario provocó un accidente que le costó la vida a un trabajador del volante que en mal momento circulaba a la altura del Resort de Tanivet y que hoy la imprudencia del chochero deja a una familia enlutada.

¿Qué necesidad tienen, pues, que le anden acarreado a estos personajes a Doña Bety?

Por eso luego salen algunos a decir que... con el PRI ni a la esquina...

En muchas dependencias, el reciclaje y la contratación de personajes con oscuros antecedentes salen a la luz cada vez más. Ahora entendemos por qué en muchas secretarías las cosas siguen igual. Una de ellas es la Secretaría de Administración. Su titular, Nino Morales, está en campaña permanente con aspiraciones al Senado. Sin embargo, a casi ocho meses de iniciada esta administración, no le ha interesado saber que su trabajo es normar y gestionar el uso eficaz y eficiente de los recursos humanos, materiales y servicios que requieren las Dependencias y Entidades de la Administración Pública Estatal para brindar servicios de calidad a la ciudadanía. En cambio, se dedica a andar de gira, reuniéndose con autoridades municipales para potenciar el desarrollo de las comunidades, diciendo que no hay más rezagos o que no existirán más gobiernos que olviden a las y los habitantes. ¿Qué podemos esperar si llegara a ser senador o diputado?

Tiene mucho que hacer en la Secretaría de Administración, como resolver el problema de las bases que vendió a diestra y siniestra el gobierno de Alejandro Murat en complicidad con el Sindicato de Burócratas. También debe atender el caso de las financieras que operan al estilo colombiano y que tienen ahorcados a muchos Godínez que pidieron préstamos, así como el pago discriminatorio y selectivo a la burbuja.

Le sugerimos que, en lugar de perder el tiempo, ponga en práctica el objetivo estratégico de su dependencia: "Formular y establecer las normas, políticas y lineamientos técnico-administrativos, tendientes a optimizar el aprovechamiento de los recursos humanos, materiales y servicios de apoyo requeridos para el logro de los objetivos institucionales y el adecuado funcionamiento de las Dependencias y Entidades, mejorando la Gestión Pública Estatal en beneficio de la ciudadanía". Porque al ir colocando y empleando al que será su equipo de campaña en su plan B para la diputación federal, nos podemos dar una idea de que todo estará de cabeza.

En ese caso, hubiera sido mejor que se quedara con su petición de SEBIEN, donde inicialmente iría y que le daría la oportunidad de hacer campaña abiertamente. Pero por su revancha política con Laura Estrada y su falta de conocimiento en la administración y cada una de sus áreas, ahora anda haciendo todo menos su trabajo. Una muestra de ello es que la mayoría de los espacios públicos conservan los colores de la administración pasada.

Pero, estimado ciberlector, si la cabeza anda perdida, ¿qué podemos esperar del resto del personal que designó? Como su asesor, que en lugar de asesorarlo anda igual o peor que su jefe, nos referimos al expriista Brián González Mijangos. Él también anda haciendo campaña en Salina Cruz en horas y días de oficina, porque su aspiración eterna es ser candidato a presidente municipal de Salina Cruz. Sin embargo, le queremos decir que esa candidatura ya tiene nombre y apellido: Yesenia Nolasco. Así que es mejor que deje de perder el tiempo y se

ponga a trabajar, porque como asesor no da una.

Pero, ¿quién rayos es Brián Mijangos? Para empezar, su papá fue empleado de un conocido priista de Salina Cruz, Héctor Mafud.

Dicen las lenguas viperinas de doble filo que hay que tenerlo en la mira, porque presuntamente Brián tiende a clavar las uñas algo largas. Y es que resulta y resalta que, según en la administración de Gabino Cué (en la SEMOVI), a través del director de concesiones, vendió muchos permisos y de ahí hizo su capital para andar promoviéndose en Salina Cruz. Así como ahora lo hace, pero con cargo a la Secretaría de Administración. O sea, usa el dinero del pueblito noble y sabio.

En Salina Cruz, no hay dinero que alcance para hacer campaña y, por eso, su aspiración mermó y prácticamente desapareció por un tiempo de la esfera política. Ahora se le pegó a Nino con mil promesas, que dicen los que lo conocen, que no va a cumplir.

Otra mala decisión de Nino es Fredy Trinidad, de San Blas Atempa. Este personaje era el vendedor oficial de oro de la señora Ivette Morán de Murat. Por ser su artesano favorito, lo impuso como candidato a la presidencia municipal en la elección pasada. Pero como mal perdedor corrió a los brazos de Nino.

Hoy, Morena debe de verse en el espejo del PRI, porque por andar recogiendo la basurilla de la casa de enfrente y olvidar a la verdadera militancia orgánica, el partido está en terapia intensiva a dos pasos de la muerte política.

Parece que muchos priistas chapulines y los come cuando hay no han entendido que Nino Morales, metió a trabajar a toda la gente de su distrito para que después le deban el favor y lo apoyen en su aspiración a la diputación federal "Team NINO".

Por cierto, dicen en los pasillos de Palacio de gobierno que el que manda en Oaxaca, no está contento con Nino por su pésimo desempeño como secretario de Administración.

¡Que conste que ya le avisamos!

Nuestro reportero Ombudsman nos cuenta que quien continúa gastando grandes sumas de dinero para que algunos medios de comunicación encubran su falta de desempeño es Elizabeth Lara, recomendada del padre Alejandro Solalinde, que hace las funciones de directora de la Comisión de Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca.

Hace varios días, anunció a través de los medios y las redes sociales la ostentosa inauguración de las oficinas de esta organización en Ciudad Ixtepec, Oaxaca, acompañada por su protector, el padre Solalinde.

Nuestro reportero nos asegura que la ingenuidad de la maestra Elizabeth Lara la lleva a creer que, al instalar oficinas costosas de la Comisión de Derechos Humanos, se reducirá el número de víctimas de violaciones de derechos humanos en la región del Istmo (risas grabadas). Sería necesario preguntarle: ¿cómo beneficiará a las víctimas el ser atendidas en estas oficinas lujosas?

Dicen en los pasillos de la Defensoría que tanta difusión y fotos de sus actividades se deben a que la señora tiene motivaciones políticas a largo o corto plazo, eso sí, por el partido que le convenga.

Por cierto, qué mal se ve que, por un lado, pague a los medios de comunicación para que la pongan en el centro de atención y, por otro lado, desestime las quejas de los periodistas argumentando que la Fiscalía Estatal no encontró pruebas de amenazas y hasta allí llegó la atención a estos. Esperemos que pronto les informe, para que no les esté haciendo perder su tiempo...

Las organizaciones sociales en Oaxaca se ganaron una estrella por su buen comportamiento en las pasadas fiestas

de julio, cosa que llama mucho la atención porque, si ya no existen los famosos techos financieros para estas "organizaciones", ¿a qué se estarán dedicando ahora?

¿O quizás a esos pollos ya les dieron su maíz?

Los que de plano andan fuera de control son los de las organizaciones triquis allá por los rumbos de Juchitán, Putla de Guerrero y Constanza del Rosario, que muy a su estilo andan arreglando sus diferencias. Y, pese a que a una de estas organizaciones les han dado su tajada política con diputaciones federales, locales y varios espacios en el gobierno, siguen atrapados.

El llamado a que las autoridades federales intervengan y se haga justicia por todos los acontecimientos suscitados en la región se ve bastante lejano.

Los tambores de guerra siguen sonando y anuncian el escalonamiento de sus protestas hasta llegar a hacer una caravana de Oaxaca a la CDMX.

El mismo cuento de nunca acabar.

Aunque muchos ya andan recogiendo sus chivas porque han recibido muchos regaños por su pésimo y nulo desempeño en cada una de sus áreas y en esta guelagueta, queremos decirles que, por el momento, no van a correr a nadie. Así que lo mejor que pueden hacer es ponerse a trabajar y dejar sus calenturas de campaña. Pero... si quieren evitarse la pena de que los corran y sean parte de la lista negra de diciembre, lo mejor será que adelanten su salida digna.

Nuestro reportero totalmente chaira nos dice que el gabinete de infraestructura, que mal comanda Netzahualcóyotl Salvatierra, está en el top-Chairo de los más regañados. Y es que nunca les cuadran las cifras y las obras. Los funcionarios de ese gabinete que más dolor de cabeza provocan al gobernador y al propio Neza son el de CABIEN (Caminos Bienestar), Moisés Salazar, ahora ya conocido como "El Moquillo", y el "Popo-codrilo o Patas Verdes", Omar Pérez Benítez, de SOAPA. Y es que, además de no saber leer, no saben sumar ni multiplicar.

Eso de reunirse con el gobernador y llevar presentaciones inconclusas, sin revisar si cuadran o no las cifras, es de valemadrismo y poca vergüenza. No puedes llegar con tu jefe para que pierda más de dos horas de su tiempo resolviendo algo por lo que el pueblo noble y sabio te paga. ¡No bueno! ¡Ya por Dios! Llevan casi ocho meses y aún no aprenden.

Alma Lilia Velasco Hernández, titular de la Secretaría de Salud, es otra que tampoco da una y de las que más regaños ha recibido, pues dicen que le dejaron claro que el secretario es un priista de closet, hermano de José Antonio Hernández Fraguas que repajolera al nombre de Cristián. De la lista de muertes que ha provocado su presunta negligencia daremos detalles en las próximas entregas... como las de las recientes por dengue.

Dicen que la Secretaría ya no sabe a quién más culpar, lo

bueno es que por lo menos la titular ya dejó de hacer berrinches y encerrarse en su oficina.

Y qué decir de Nino, Claudina y la propia Saymi Pineda, de Turismo. La lista es larga...

P.D. Su plazo se cumplirá en diciembre para que estén libres para cargar a los peregrinos. Aunque no se confíen, todo puede cambiar de un momento a otro.

¿Quién será el funcionario del gobierno primaveral que cayó en las mieles de la que fue objeto el Ecoloco Oswaldo García Jarquín, por aquello de que agilizó los trabajos de infraestructura urbana de una prestigiosa calle en zona fifí? ¿Será por Tlalixtac, San Felipe o la Reforma?

#SoloProfesionales

¡No se pasen con el Charro amarillo-verdoso! Por lo menos le hubieran pedido permiso para copiarle su frase "la transformación que se VE", que publicó en sus redes sociales desde el 14 de julio, o ya mínimo lo hubieran llevado como invitado de honor para hacer ese tequio en el Llano, ya ven que él si sabe barrer bien. ¡Gachos!

Si del PRI salió porque Fraguas le arrebató la regiduría y los puestos que nunca le dio (je, je, je), y ahora los morenos del municipio capitalino se apropian de su frase. ¡No bueno!

Vivirá poco quien no entienda lo aquí dicho, recuerde estimado ciberlector la frase de la semana:

En política, ocultar la verdad es la forma más sutil de mentir.